

Todos por Sanlúcar apoya las reivindicaciones de la AA. VV Poetas Andaluces

En la tarde de ayer la candidata a la Alcaldía por Todos por Sanlúcar, Berenguela Rodríguez, acompañada de Francisco Amate y demás miembros del partido, se desplazó a la sede de la Asociación de Vecinos "Poetas Andaluces", para mantener un encuentro con la Junta Directiva de dicha Asociación.

Durante el encuentro, Rodríguez, recogió de primera mano las reivindicaciones de esta asociación, presidida desde hace 7 años por Antonio Marín, y demás miembros de su Junta Directiva. Marín trasladó a la cabeza de lista por TPS temas relacionados con la situación en la que se encuentra esta Asociación de Vecinos, enclavada en el corazón del popular barrio marinero de Sanlúcar.

En el transcurso del encuentro, los vecinos de "Poetas Andaluces" trasladaron a Berenguela Rodríguez una serie de deficiencias que arrastra esta barriada sanluqueña. Entre las demandas de esta Asociación destaca la ampliación, con una segunda planta, de su sede social, el adecentamiento de las aceras para que las personas discapacitadas puedan transitar con normalidad, la reforma y mantenimiento de las vallas que circundan los jardines, la remodelación del parque infantil en la plaza Fernando Romero y su adecuación definitiva para la instalación de una pista deportiva.

El presidente de "Poetas Andaluces", Antonio Marín, hizo hincapié en la problemática que padece la zona con la lluvia, pues las inundaciones son frecuentes, demandando una actuación urgente para dar salida de las aguas pluviales por el callejón que conduce a Bajo Guía.

Los vecinos se mostraron especialmente preocupados por el mal estado que presenta un contador de electricidad ubicado en el Mercado de Abastos de San Salvador, pues entraña un serio peligro para la integridad de las personas que trabajan en dicho mercado y para los vecinos en general.

Los miembros de la Junta Directiva de "Poetas Andaluces", mostraron su malestar porque llevan desde 2007 reivindicando una mayor limpieza de la zona y contenedores, el podado de los árboles de la barriada, el pintado de los pasos de peatones, una mejora en el alcantarillado y una exhaustiva limpieza de los husillos, la reparación del asfaltado y la adecuación y soterramiento de una acometida de un cable eléctrico de alto voltaje, peticiones, éstas últimas que llevan esperando desde hace más de 5 años.

En otro orden de cosas, Antonio Marín y su Junta de Gobierno, aprovecharon la ocasión para denunciar ante los miembros de Todos por Sanlúcar, el absoluto desprecio que están recibiendo de parte de la alcaldesa, Irene García, que se niega sistemáticamente a reunirse con esta asociación de vecinos, en un claro ejemplo de que sólo acude a la llamada de aquellas asociaciones que le son afine.

La alcaldable de Todos por Sanlúcar (TPS), Berenguela Rodríguez, mostró en todo momento su interés por los temas planteados, comprometiéndose a estudiarlos detenidamente en el seno de su formación política. Rodríguez manifestó la intención de solucionar dichos problemas en el caso de que a partir del 22 de mayo los sanluqueños le otorguen su confianza y pueda formar parte de la próxima corporación municipal.